

NÉOULES

L'opéra s'est déplacé au village



Le chœur Val d'Issole.



(Photos DR)

Natalia Brajkina.

L'association Chœur Val d'Issole a organisé sa toute première soirée opéra à Néoules. Un véritable succès avec plus de cent vingt personnes présentes dans la salle polyvalente qui, durant un repas, ont pu profiter d'un spectacle dont le programme était de grande qua-

lité avec Natalia Brajkina qui a fait le conservatoire de Moscou et a été 1^{er} prix jeunes talents du Bolchoï. Sur scène également, Vagan Makvetsian, 1^{er} prix du conservatoire de Moscou et chanteur à l'opéra de Marseille a ému l'assemblée avec sa puissance vocale. La pianiste qui les

accompagnait n'est pas non plus une débutante, Danielle Saint Croix a décroché pas moins de six fois le premier prix du conservatoire de Paris. Pour autant, le Chœur Val d'Issole et son chef de chœur, Boris Skhakoumidov, ne se sont pas laissés trop impressionner et ont également

donné de la voix. Pour compléter ce magnifique tableau dressé dans un écrin décoré avec minutie par les organisateurs, un intermède de danse classique avec quatre danseuses de l'école de Rochbaron a également ravi le public.

L'émotion, les frissons, la musi-

que et les artistes ont su toucher tout le public, dont le maire, André Guiol, et son épouse. C'était une première pour le village, ce n'était pas gagné d'avance et pourtant, à la surprise générale, ce fut un triomphe !

C. C.

ROCBARON

Un homme au grand cœur médaillé de la Ville



Peter Siefen est une figure de la vie rocbaronnaise. Arrivé sur la commune il y a près de vingt-cinq ans, il a su s'intégrer dans

la vie associative, dans le club de la boule Rocabaronnaise, Roubas-Baroun et il est également fervent supporter du club de

foot. Pendant toute cette période, il a préparé, plusieurs tonnes de frites, pour le bonheur de tous. Avant son retour vers l'Al-

lemagne, le maire Jean-Claude Félix lui a remis la médaille de la ville de Rochbaron.

A. L. R.





TOUR

DU HAUT-VAR

GROUPE nice-matin

À LA ROQUEBRUSSANNE

› RENCONTRE AVEC RAYMOND POULIDOR

› SPRINT



Nous sommes très heureux d'avoir accueilli un des sprints intermédiaires de ce tour du Haut Var 2019. Certes le passage est toujours trop rapide mais il donne à voir l'engagement que ce sport populaire génère au bord des routes.

Et puis quelle joie de rencontrer Raymond Poulidor, que ce soit pour les plus jeunes ou les plus anciens. Cette passion pour le vélo ne l'a jamais quitté et il est le reste un modèle pour tous les pratiquants. C'est une grande fête du sport et un moment de partage autour de valeurs qu'il faut chérir et défendre.

Michel Gros
Maire de La Roquebrussanne



Parcours, équipes et informations complémentaires sur : www.tourduhautvar.com












